



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolsek Iptu Try Sumarno, S.I.P., menghadiri Kegiatan Bintek PTPS yang diselenggarakan oleh Panwaslu Kecamatan Kebon Pedes

Rams Sultan - KOTASUKABUMI.FRN.CO.ID

Feb 11, 2024 - 10:18



Kebon Pedes - Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Try Sumarno, S.I.P., hadir dalam Kegiatan Bintek (Bimbingan Teknis) untuk Pengawas Tempat Pemungutan Suara (PTPS) yang diadakan oleh Panitia Pengawas Pemilu (Panwaslu) Kecamatan Kebon Pedes. Sabtu (10/02/24)

Acara yang digelar di SDN Pamoyanan desa kebon pedes kecamatan Kebon pedes kabupaten Sukabumi bertujuan untuk memberikan pemahaman dan pelatihan kepada para pengawas PTPS dalam menjalankan tugasnya dengan baik dan profesional. Dalam kegiatan ini, Iptu Try memberikan motivasi dan arahan kepada para pengawas PTPS agar menjalankan tugas mereka dengan penuh tanggung jawab dan menjaga integritas dalam menjalankan tugasnya.

Dalam sambutannya, Iptu Try menyampaikan pentingnya peran pengawas PTPS dalam mengawasi jalannya proses pemungutan suara. Ia menekankan pentingnya netralitas dan objektivitas dalam menjalankan tugas tersebut, serta menegaskan bahwa keberhasilan penyelenggaraan pemilu bergantung pada kerja keras dan dedikasi para pengawas PTPS.

Selain itu, Iptu Try juga memaparkan beberapa hal penting yang harus diperhatikan oleh para pengawas PTPS, antara lain, memahami dan menguasai tata cara pemungutan suara, menjaga keamanan dan ketertiban di Tempat Pemungutan Suara, serta melaporkan segala bentuk pelanggaran atau kecurangan yang terjadi.

Kegiatan Bintek PTPS ini diikuti oleh kurang lebih 97 orang pengawas PTPS yang berasal dari berbagai desa di Kecamatan Kebon Pedes. Mereka diberikan pelatihan dan pemahaman mengenai persiapan dalam pelaksanaan pemungutan suara, penghitungan suara, hingga pengawasan proses serta tata cara pengaduan jika ada pelanggaran yang terjadi.

Diharapkan, setelah mengikuti kegiatan ini, para pengawas PTPS di Kecamatan Kebon Pedes memiliki pemahaman yang lebih baik tentang pentingnya peran mereka dalam menjamin kelancaran dan keamanan pemungutan suara pada saat Pemilu yang akan datang.

Dalam kesempatan yang sama, Ketua Panwaslu Kecamatan Kebon Pedes, Bapak Dedi, mengucapkan terima kasih dan apresiasi atas kehadiran Iptu Try dalam kegiatan ini. Ia berharap apa yang telah disampaikan oleh Kapolsek bisa memberikan inspirasi dan semangat baru bagi para pengawas PTPS dalam menjalankan tugasnya secara professional dan bertanggung jawab.

Kegiatan Bintek PTPS ini merupakan salah satu langkah yang diambil oleh Panwaslu Kecamatan Kebon Pedes dalam rangka mempersiapkan pengawasan Pemilu yang akan datang dengan baik dan maksimal. Semoga kegiatan ini dapat memberikan manfaat yang besar bagi para pengawas PTPS di Kecamatan Kebon Pedes dalam menjalankan tugasnya nantinya.